
2023年工会座谈会会议纪要(通用5篇)
范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的范文吗？下面
我给大家整理了一些优秀范文，希望能够帮助到大家，我们
一起来看一看吧。

工会座谈会会议纪要篇一

主持者：郭福军

记录者：吴然

出席者：还烧2#炉三班全体员工，共17人。

特邀车间副主任：乔建斌

会议目的：

班长发言：今天是20xx年1月25日了，我们大家盼望已久的春
节即将到来。首先，给大家拜个早年，祝大家新的一年里生
活幸福、家庭和睦、身体健康。在过节期间我们也还有许多
的工作要去做，不能松懈。今天我们开20xx年第一个民主生
活座谈会，希望大家畅所欲言。有问题提出来，不管是生活
的还是工作上的。我今天也请来了车间主任乔主任，为大家
解答部分问题。请大家及时发言，我们车间能解决的及时解
决，不能解决的会逐级上报解决，尽快给大家一个满意的答
复。

员工发言：

田永安发言：请问领导，我们的工资什么时候能发?快过年了，
家里需要置办年货，还要打房款，这些都需要钱。



乔主任答：我们公司现在日益壮大，各项开销费用都很大，
年前工资肯定会给大家发放的。大家都一样，都有困难的时
候，望大家能理解公司，与公司共渡难关。公司绝不会拖欠
大家的工资的。

万企发言：我们过年是否放假?

乔主任答：我们镍铁厂已经停产了几天了，厂里领导已经上
报给公司放假的事项，等公司的决定。但我们原料车间还有
压球和筛分过年可能不放假。放假的事项等27号员工大会开
完后领导会宣布的，望大家安心上班。

邹世凯发言：我家比较远，春节期间如果不放假，我可以留
下来值班吗?

乔主任答：可以，我们春节期间有愿意值班的，车间会统一
安排。家远的和生活困难的的职工，我们可以优先考虑在内，
想值班的可以到你们班长那登记一下姓名和工号，然后上交
车间统一安排。

徐红庆发言：如果过年放假，我们住红楼的员工吃喝怎么解
决?

乔主任答：过年期间，食堂是不放假的。并且我们公司在过
年期间为员工免费提供伙食。各位员工可以在红楼安心住宿。

莫瑞宣发言：我们的劳保有几个月未能发放，有的时候发放
的不齐全，这是怎么回事? 乔主任答：在领劳保期间，由于
公司规模大，在领到分厂时，劳保会被拉乱，造成劳保整理
时混乱，发放时就会有个别的劳保发放不齐全。希望你们能
够理解，我们会争取按时发放到员工手中。

总结：



班长发言：这次生活会开的有始有终，内容记录不完整，有
问有答。工友们对我们的工作提出了许多宝贵的意见，我们
会认真加以考虑，不断改进工作。不能解决的问题将上报车
间主任处解决接下来研究预备党员转正(记录详见《发展党员
专用记录本》)。

会议到此结束。

20xx年x月x日

工会座谈会会议纪要篇二

20xx年3月12日星期四下午14:00-17:00，在文典阁休闲厅，xx
大学后勤部门领导与一些学生代表一起，召开了一场座谈会,
活动的主要目的是向听取同学们对后勤管理的意见，接受同
学们对后勤工作的监督，从而进一步提高食堂的质量以及改
善工作人员的服务态度等等。

参加会议的主要有后勤集团的杨总，后勤管理处的张处长，
学生处的主任以及梅、桔、桂、榴园食堂一楼的负责人等。
同时，刘晓燕同学也和其他学生代表一起参加了这次会议。

1、食堂餐具卫生状况不容乐观。清洁过的餐盘、筷子偶尔还
可以看到残留在上面的一些菜屑和油脂鸡蛋等，极大的影响
就餐同学的食欲，也使得学生不能够放心使用餐具。

2、食堂的菜品口味不够好，种类也偏少，难以满足同学们的
口味，学生普遍反映希望能够增加一些时令菜和特色菜。

3、某些食堂没有注意清洁食堂的时间。在依然有同学就餐的
时候，倾倒洗涤液，使得地面湿滑，造成学生摔倒，严重的
还摔成了粉碎性骨折，给学生带来了诸多的麻烦。

4、部分食堂的餐具有所损坏，使得学生使用起来不方便，还



有一些桌椅也出现不同程度的损坏，学生代表建议后勤能够
及时更换。

5、有学生代表提出食堂餐具的回收不及时，针对这一问题，
杨总解释说学校一直提倡的是学生们能够主动的送回自己的
餐具，是一种文明精神的体现，希望能够通过学生会的号召
和同学们的学习，使得送餐盘成为一种习惯，成为安大的一
种氛围。

6、对于某些学生提到的在饭菜里面发现异物，如苍蝇等。杨
总说道，一旦出现这种情况，学生们可以主动的找到食堂的
工作人员要求更换食物。

7、学生代表在会议中提到，希望各个食堂能够形成自己的特
色，让其他同学能够记住这些特色，比如桂园二楼餐厅，在
楼梯转角处设了一面镜子，并附上“今天你微笑了吗?”如此
人性化的设置，吸引了不少学生的注意力。

紧接着校长助理做了归纳性发言，发言中说道，希望同学们
能怀着感恩的心去面对食堂的工作人员一直以来给予我们的
服务。并提议加强学生与后勤部门之间的良性沟通，因为只
有这样才能让我们的后勤服务工作更上一层楼。

而后勤管理处的张处长认为，开展此次座谈会很有必要，通
过这次会议，能够加强后勤部门与学生们之间的交流，同时
也请大家对食堂的食品卫生安全放心，后勤部门的领导人会
对食品质量严格把关，而且对食堂卫生安全非常重视。

学生处的邢科长认为，此次座谈会有利于增强学生与后勤部
门之间的相互理解，希望后勤部门能够针对学生提出来的一
件，进行认真的考虑，尽可能的在条件允许的情况下，加以
改正。但同时强调，同学们也需要增强自我管理，在给食堂
带来方便的同时，实际上，更是在给自己带来便利。



最后，杨总总结时说道:后勤工作是一个繁杂的过程，对于同
学们提出的问题可能有时解决速度不够及时，也希望大家可
以包容。今后后勤部门将陆续推出一系列的活动，如对工作
人员的培训，协助学生开展厨艺比赛，选取学生代表督促评
价后勤工作等。其目的都是为了安大学生的利益。

会议圆满结束。通过这次面对面的机会，学生代表和后勤集
团的负责人进行了很好的沟通，相信在各方共同努力下，安
大后勤会越做越好。

工会座谈会会议纪要篇三

xx月xx日下午12:30，在xx教室，信息技术与应用系召开了期
中教师座谈会，会议由系副主任xx主持，全系9个教研室的10
位教师代表参加了会议。会议开始，严副主任就召开座谈会
的意义及目的做了简要的介绍。会上，教师们踊跃发言，就
学院、系部的发展、课程安排、学生管理、专业建设和教师
科研等方面存在的问题谈了自己的看法，提出了自己的意见
和建议。

1.教学管理的交流

教师在教学中除了关注课堂教学的效果，更关注学生的学习
习惯。对于怎样从学生管理制度上着手来培养学生良好的行
为习惯，提高学生的学习热情和实践能力，在课堂中引导学
生对专业应用的认知和就业的方向进行了讨论和交流。教师
们也对怎样更合理地进行课程设置和课时安排发表了各自的
设想。

2.教师科研的探讨

我系教师们普遍认为，科研是一种压力，也是一种动力，要
树立和增强从事科研的意识和自觉性。学校应该创设教育科
研的氛围，一方面为教师从事教改、教研提供宽松的环境，



积极开展丰富多彩的教育科研活动。另一方面也应该努力培
养教师的科研能力，组织教师外出学习考察和参加各种学术
研讨会，多提供下企业一线学习的机会。

系领导认真听取、详细的记录了大家的意见和建议，并就教
师所提出的问题一一作了耐心细致的解答。本次座谈会自始
至终在和谐、融洽、坦诚的氛围中进行，对信息系进一步提
高教学质量，推行教学改革，密切师生关系起到了极大的推
动作用。同时，也体现出信息系教师有着远大理想和抱负，
勤奋努力，脚踏实地，积极钻研，严格要求自己的敬业精神。

工会座谈会会议纪要篇四

参加人员：

主持人： 记录人：发言记录：

a：机械学院党支部根据王同志的个人申请，并经过近一年来
的培养和考察，经支委会讨论后，认为该同志已具备入党的
条件，现召开群众座谈会征求群众意见。王同志在学院工作
期间，在政治上要求积极进步，拥护党的基本路线和方针政
策，积极向党组织靠拢，入党动机端正。在工作上努力踏实，
认真负责，深受大家好评。就个人能力而言，有待提高，望
多加努力，积极锻炼自己，不断提高个人综合素质，争取早
日成为一名合格的共产党员。

b：王同志待人热忱，工作踏实、任劳任怨，为人谦虚低调，
默默无闻为集体做贡献，但工作能力有待加强，望更加努力
锻炼自己，提高自身综合素质，争取早日成为一名真正的共
产党员。

c：王同志工作认真刻苦，为人随和，待人诚恳，有较好的群
众基础，思想上积极进取，严格要求自己，努力向党靠拢，
生活简朴，我建议党组织接收其入党。



d：虽然平日和王同志接触较少，但在交往的过程当中，深深
感受到王同志的热心和乐于助人，时刻为大家着想，处处起
到模范带头作用，深受大家喜爱。给人的总体印象和好，但
有时不爱说话，显得不自信，希望改掉这些缺点，积极要求
进步。

e：王同志作为组织委员，为人正直，心地善良，工作任劳任
怨，踏踏实实，平时思想上积极向组织靠拢，学习刻苦，勤
奋上进，关心集体，爱护同志，集体荣誉感和责任心较强，
思想觉悟较高，如果该同志能进一步加强组织协调能力，会
在班级发挥更好的作用。

f：王同志，工作态度认真负责，平时表现良好，思想进步，
积极参加政治学习，思想觉悟提高很多，入党动机端正。但
是有时脾气很暴躁，望改正，早日成为一名合格的共产党员。

g：作为王同志的室友，在日常的共同生活中，我感觉到王同
志是一个思想作风端正的同志。该同志作为班干部，能严格
要求自己。生活上、学习上、工作中，表现突出，得到全班
同学的好评。但有时考虑问题不够全面，望努力改正。

h：王同志在学习上刻苦认真，善于思考，成绩优异，生活上
艰苦朴素，与班级同学能够很好的相处，热爱集体，能够积
极参加班级各类活动，思想觉悟高，但说话有时比较幼稚。

调查人：

时间： 年 月 日

工会座谈会会议纪要篇五

会议地点:x办公室

参加人员:、



会议主持:

会议记录:

会议内容:

针对7月份座谈会内容，除车辆问题未能解决，其他由保安队
员提出的问题均得到解决，为保安队伍解决了一定的困难，
由此看来，每月开好座谈会尤为重要。请队员提出对生活和
工作等方面存在的问题及建议和意见。

问题一:一中队队员提出一中队宿舍较小，夏天空气流通缓慢，
保安部中队人员有所增加，宿舍可利用空间小，呼吸较为困
难，没有培训及开例会的空间。

问题二:巡逻队提出形象岗岗台遮阳伞较小，天气炎热，阳光
足，遮阳伞起不到这样作用。

问题三:二中队队员提出因为现在公司要求所有人员均到食堂
吃饭，禁止打饭，但目前保安部在岗人员不是很充足，如保
证均到食堂吃饭，需分三批，但队员反映，第三批队员到食
堂吃饭时食堂已没有饭菜。

问题四:保安部全体队员提出，更改夜宵方便面质量，提高方
便面档次，队员提出如提高方便面档次资金不够，可用鸡蛋
更换。

问题五:因五号岗距离食堂较远，中午及晚餐吃饭均存在困难，
希望领导能够解决。

针对此次座谈会提出的问题，领导将会以最快的速度给予答
复，尽最大全力帮助保安队员解决实际困难。


